

Exitoso cierre de Programas de Vinculación Escolar 2024

Evento realizado en Antofagasta fue un hito para los más de 150 estudiantes que finalizaron esta iniciativa de la UCN.

Pablo Mamani/Redacción
 La Estrella

Cerca de 150 escolares de enseñanza media provenientes de establecimientos educacionales de Antofagasta, Mejillones, María Elena, Taltal, Tocopilla y Sierra Gorda, además de la Isla de Pascua, recibieron sus respectivos certificados tras finalizar y aprobar los programas impartidos por la Universidad Católica del Norte (UCN) ejecutados por el Departamento de Éxito Académico y que se plantean y desarrollan como una vía de acceso alternativa a la universidad.

Se trata de los programas "Propedéutico", "Enlace Escolar" y "Yo sigo mi Vocación", todos ellos inspirados desde la cátedra Unesco e impartidos por un equipo multidisciplinario especializado de la UCN. En ellos, además, trabajaron en conjunto diversas áreas como la Dirección General Estudiantil, el Departamento de Admisión y Matrícula, la Dirección de Comunicaciones, la Dirección de Informática y UCN Virtual, entre otras.

Cada uno de los escolares que ingresaron en estos programas fueron seleccionados por su potencial, ganas de lograr un mejor desarrollo y para cumplir sus metas de expandir sus estudios a la educación superior.

"Si bien es nuestro rol como institución, el poder ofrecer oportunidades, expandir fronteras y desarrollar talentos ocultos, es un agrado para nuestra universidad. Todo esto es gracias a nuestros socios, alianzas y equipos que se han dedicado arduamente a estos programas", comentó en la oportunidad el rector UCN, Dr. Rodrigo Alda Varas.

Durante 2024, los Pro-



FOTOS: UCN

CERCA DE 500 PERSONAS ASISTIERON A ESTA CEREMONIA DE CIERRE DE LOS PROGRAMAS DE LA UCN.



EN ESTOS PROGRAMAS PARTICIPARON ESTUDIANTES DE SEIS COMUNAS DE LA REGIÓN.

gramas de Vinculación Escolar de la UCN han logrado posicionarse en la población regional como una gran oportunidad para aquellos que, por diversas razones, no pueden acceder a un preuniversitario; así como en una ayuda frente a la transición de sus estudiantes, hijos y pupilos, para el ingreso a la educación superior.

ALIANZAS

Según explicó Maritza Sánchez, coordinadora del Programa de Vinculación Escolar, "la implementación de estos programas no sólo genera vinculación con las autoridades y comunas de origen de nuestros estudiantes, sino que se transforma en alianzas virtuosas que benefician a las y los jóvenes y su trán-

sito efectivo a la educación superior".

Sobre la ceremonia y su masiva convocatoria, dijo que "cerca de 500 personas asistieron y tuvimos conexión vía streaming con Rapa Nui. Ha sido un cierre de proceso satisfactorio y se han logrado todos los objetivos que incipientemente nos propusimos a inicios de año". 🌟